Alte Meister neu erleben

Ensemble "NUNC" musiziert am 24. August in Glashütten

GLASHÜTTEN. Der Kirchenvorstand der Evangelischen Kirchengemeinde Glashütten und AFW-Kultur, die Kultursparte der Allgemeinen Freien Wählergruppe, laden an St. Bartholomäus, Donnerstag, 24. August, um 18.30 Uhr unter dem Motto "Im Hier und Jetzt – Alte Meister neu erleben" zu einem festlichen Konzert.

Es spielt das Ensemble "NUNC!" mit Teresa Hoerl (Sopran), Uwe Steger (Akkordeon), Adrien Liebermann (Saxofon) und Axel Scherka (Kontrabass) im Rahmen des 67. Festival junger Künstler Bayreuth. Zu hören sind Werke von Bach, Vivaldi, Araja und Schubert, über Moisés, Hahn und Gershwin bis hin zu Piaf.

Die Kooperation von AFW-Kultur mit dem Schirmherrn Heinz Otto von der gleichnamigen Stiftung ermöglicht dieses Konzert, das im Gotteshaus anlässlich seines 400-jährigen Jubiläums veranstaltet wird. Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen.

Vor dem Konzert findet um 17 Uhr der Kirchweih-Festgottesdienst mit Dekan Thomas Guba statt. In der kleinen Pause dazwischen sowie nach dem Festkonzert werden die Besucher zu einem Empfang gebeten.

Das Berliner Ensemble mit dem lateinischen Namen "NUNC", auf Deutsch jetzt, interpretiert die Musik der alten Meister auf seine eigene Weise und in besonderem Stil. Dazu schreibt es sich eigene Arrangements, improvisiert teilweise zu den Werken, verbindet diese und lässt so ein ganz neues Klangspektrum mit interessanten Dialogen und Verknüpfungen entstehen.